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GIORNALINO 

La voce dei bambini 

IV CIRCOLO DIDATTICOC. N. CESARO 
 

Via Vittorio Veneto 441, Torre Annunziata 

LETTERA ALLA 
DIRETTRICE 

Cara direttrice mi chiamo 

Chiara . Le scrivo per 

dirle che questo progetto 

mi piace tantissimo . 

Secondo me è importante 

perché ci insegna 

argomenti interessanti , 

ci ingrandisce la mente e 

migliora la lettura e la 

scrittura di ognuno di 

noi. Spero che duri tanto 

e che magari fra i PON 

estivi si ripeta . La 

preside ha avuto 

veramente un' ottima 

idea a introdurre nelle 

attività scolastiche anche 

questo meraviglioso 

progetto . Comunque il 

Giornalino mi piace 

soprattutto perché adoro 

scrivere e anche perché 

da grande , tra le tante 

idee vorrei fare la 

giornalista . Quindi 

ringrazio lei e la 

redattrice di aver portato 

avanti un progetto 

originale e tanto 

apprezzato . 

Cordiali saluti 

   
  

   

  

   

  

   

  

   

  

   

  

   
  

   

  

   

 
"La Russia continua a bombardare le grandi città 
ucraine” 

 

La guerra continua ormai da molti giorni… sono state distrutte 

case,ospedali,ponti,strade, scuole. Le truppe russe, stanno prendendo 

di mira anche i depositi di generi alimentari. Milioni di persone sono 

in condizioni di estrema povertà. Dall'inizio degli scontri in Ucraina, 

Sono morti tanti civili, tra cui bambini. La situazione sta peggiorando 

di ora in ora. Fortunatamente sono stati creati tanti corridoi umanitari 

per offrire un passaggio sicuro ai profughi che hanno cercato di 

raggiungere i loro parenti in città più sicure,oppure sono stati accolti 

da associazioni umanitarie. 

Le poesie dei 
bambini 

 
La pace 

 

La pace è come un 

fiore 

sboccia in ogni 

cuore, 

profuma di speranza 

promuove 

fratellanza, 

regala solo amore 

e allontana ogni 

dolore. 

La guerra è 

distruzione 

porta solo dolore. 

Cristian 

Pace 

La pace è 

serenità 

è libertà 

è essere tutti amici 

è sentirsi più felici. 

Non vogliamo la 

guerra 

ma vogliamo vivere 

felici sulla Terra, 

con tanto impegno e 

determinazione 

di certo, 

cambieremo la 

situazione. 

Ginevra 
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Riflessioni sulla guerra 
 

La guerra di oggi non è molto diversa da quella di ieri. 

Le guerre, da sempre si fanno per una maggiore 

espansione sul territorio,oppure per appropriarsi delle 

ricchezze degli altri popoli. 

L'uomo non ha imparato nulla dagli errori passati perché 

continua a fare guerre e a costruire armi sempre più potenti 

che portano distruzione e morte. Missili,carri armati,aerei, 

costruiti apposta per uccidere. L'uomo ha perso ogni 

considerazione per il suo simile, dimenticando 
la fratellanza e la solidarietà e ciò mi rende molto triste. 

Renato 

 

 
Speranza per la pace 

Vivere in pace è un diritto di tutti. Il ministro degli Esteri russo Serghei Lavrov ha 

affermato che c’è la possibilità di un accordo di pace con l’Ucraina. Il presidente 

dell’Ucraina ha invece tanti dubbi, dato che ci sono ancora tanti bombardamenti e 

continuano a morire tanti civili e tanti bambini. 

Bisogna coltivare la pace no la violenza e, risolvere ogni conflitto con il dialogo. 

Giulia 
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LA MIA CITTA’ 

Lettera al sindaco 

Caro sindaco, 

mi chiamo 

Salvatore e 

frequento la quarta 

elementare,sto 

scrivendo questa 

lettera per dirle 

qualcosa su Torre 

Annunziata .Torre è 

una città molto bella 

ma non è 

curata,mancano 

edicole,biblioteche, 

spazi verdi.L’unico 

posto dove 

possono andare i 

bambini sono i 

giardinetti per 

giocare e divertirsi 

ma anche lì 

purtroppo trovano 

giostre e panchine 

rotte e aiuole non 

curate. Caro 

sindaco a nome di 

tutti i bambini della 

mia città le chiedo 

di intervenire farà 

così la felicità di 

tutti noi. 

Salvatore 

ALLARME INQUINAMENTO 

 
 

“Rinascita Sarno” 
Continuano le indagini condotte dalla Procura, dai 

carabinieri della Tutela Ambientale,dalle Capitanerie di 

Porto per verificare lo stato di inquinamento del fiume 

Sarno.Il progetto di risanamento ambientale dura ormai da 

molti anni ma, senza esiti positivi, adesso la bonifica è 

prevista per il 2025. 

Finalmente una data certa! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Gli interventi di bonifica mirano a restituire la balneabilità 

a tutto il litorale. Le bellezze e il patrimonio del nostro 

territorio hanno tanto da offrire,ma c’è ancora tanto da 

fare. 

Speriamo che la nostra città torni agli antichi splendori 

con il coinvolgimento e la cooperazione delle 

amministrazioni e della regione. 
 

La nostra città non merita tutto questo,ci riprenderemo da 
questo brutto fallimento... 

Silvestro 

Torre 
Annunziata,23/03/2022 

Caro diario, 
da un po' di tempo a 
scuola parliamo 
delle cose belle e delle 
cose brutte della 
mia città e quando, 

oggi la maestra mi 
ha detto di scrivere le 
mie considerazioni 
il mio cuore è 
diventato triste. 
Io amo Torre 
Annunziata ma soffro 
quando mi viene detto 
che non posso 
andare ai giardinetti 
perché le giostre 
sono tutte rotte, 
oppure diventa difficile 
passeggiare perché i 
nostri marciapiedi 
sono rotti e sporchi 
oppure sono occupati 
dal parcheggio 
abusivo di macchine e 
motorini. 
Per noi bambini non 
esiste una pista 
ciclabile. 
I miei genitori per farmi 
divertire un po', 
sono costretti a 

portarmi a Pompei, 
a Castellammare e 
alcune volte a Salerno, 
e anche se sono 
contenta di uscire, il 
mio cuore è triste 
perché potremmo 
divertirci 
nella nostra città 

senza obbligare i 
nostri genitori a 
spendere soldi in più 
per farci 
vivere meglio. 
Io penso che se 
qualcuno non ci aiuti a 
migliorare 
Torre Annunziata, 
prima o poi ce ne 
andremo 
tutti perché la mia 
amata Torre 
Annunziata 
sta morendo ed io 
sono tanto triste. 

 

Tua Susy 
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INQUINAMENTO 

Allarme Vesuvio! 

I Carabinieri nell'ambito delle attività di lotta 
all'inquinamento ambientale hanno trovato 
6 discariche abusive vicino al Parco Nazionale 
del Vesuvio.All’interno delle discariche hanno 
trovato rifiuti solidi urbani e rifiuti speciali 
ma anche mobili,servizi igienici,parti di veicoli, 
sacchi pieni di scarti tessili. A tutto questo si 
aggiungono gli incendi dolosi che hanno 
colpito in passato il territorio del Parco. 
Sono partite le indagini per individuare i 
responsabili. 
Si tratta di una grave inciviltà,di mancanza 
di rispetto per un ambiente che dovrebbe, 
invece,essere tutelato. 
Com’è stato possibile tutto questo? 
Correggere questi comportamenti sbagliati 
non è facile. I controlli sono continui, ma questo 
non basta. E’ necessario un coinvolgimento 
maggiore di tutti noi. 
Non possiamo restare a guardare ma dobbiamo 
impegnarci per promuovere il rispetto della natura 
e la salvaguardia dell’ambiente. 
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I nostri pensieri 

Tu mare 

Oh mare 

Oh mare,mare 
inquinato, 
lo so che sei molto 

infuriato 

perché l’uomo continua 

a sporcarti 

e spesso sei moltoagitato. 
Tu sei 

grande,trasparente, 

ondeggiato ,variopinto 

,salato. 

Mille sono gli 

aggettivi per 

descriverti ! 

Lo so vorresti esserepiù 

limpido e cristallino, 

ma io ti chiedo di non 

fare il birichino. 

Quando in estate verrò a 

trovarti mantieniti calmo, 

comeun pittore 

che sta pitturando, mi 

raccomando. 

Silvestro 

Vesuvio, vulcano maestoso 

ma anche pericoloso. 

Famoso in tutto il mondo. 

Purtroppo, girandogli in tondo 

ti accorgi che è anche malconcio. 

Inquinato, bruciato, desolante, 

tutto per colpa di certa gente. 

Gente che non ama 

il proprio ambiente 

e di sicuro non migliorerà niente. 

Oh povero vulcano, spero 

che tu possa, nei prossimi anni, 

ritornare tutto verde e incontaminato. 

Chiara 

Cosa ne pensano i 

bambini 
Il fiume Sarno è super 

inquinato e questo non 

va affatto bene. 

Secondo me dovrebbero 

mettere dei depuratori 

per pulire il fiume. 

Cristian 

Nella mia città molte 

persone pensano che 

è normale buttare 

rifiuti tossici nel fiume 

e invece no! 

isogna tenere pulito il 

fiume dato che le sue 

acque finiscono nel mare 

insieme a sostanze 

tossiche. 

Maelle 
 

Molte persone non 

rispettano l'ambiente, 

non apprezzano 

le cose belle che ci 

circondano. 

Il fiume,se non fosse 

inquinato e male 

odorante,sarebbe 

bellissimo. 

Angelina 
 

La nostra città, sta 

diventando un vero 

disastro,molti cittadini 

incivili, oltre a rovinare 

questa storica e 

fantastica città stanno 

rovinando la nostra 

salute. Io da cittadino 
civile spero che queste persone 
ingiuste cambino e diventino 
responsabili. 

Christian 
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Lo Sport come integrazione sociale 

 

Una bella storia… 

Irma Testa 

Irma Testa è una campionessa di pugilato 

nata e vissuta a Torre Annunziata,città che 

per i giovani non offre molto .Irma con 

determinazione e tanto impegno è 

diventata una campionessa. Da molti anni 

Irma Testa si dedica al pugilato. Questo 

sport le ha permesso di essere sé stessa e di 

migliorarsi. Irma Testa è diventata 

campionessa olimpica di boxe ed è 

l’orgoglio della nostra città. Il Ministro Di 

Maio è arrivato a Torre Annunziata in visita 

alla palestra “Boxe Vesuviana” dove, grazie 

al maestro Lucio Zurlo, molti ragazzi 

riescono ad appassionarsi allo sport. 

Ogni bambino è unico e speciale e 

ognuno racchiude in sé uno o più 

talenti. 
Da quando ho partecipato al PON 
“Ballando”, ho capito che mi piace tanto 
ballare. E’ stata una bella esperienza, 
perché ho fatto amicizia con altri 
bambini, con loro sto preparando una 
coreografia. Terremo uno spettacolo di 
fine anno al quale parteciperanno la 
preside leinsegnanti e i nostri genitori . 

Questa esperienza mi sta piacendo tanto, la 

rifarei volentieri ,di certo continuerò a ballare. 

Cristian 
A me piace tanto disegnare e colorare, 
disegnavo e coloravo fin dapiccolo. 
Quando disegno mi sento soddisfatto e 
felice; per me sono i momenti più belli 
della mia giornata. Di solito disegno 
sempre dopo cena. 

La mia sta diventando una vera passione. 

Andrea 

La squadra della mia 

Città 

Il Savoia 
 

Coltivo da anni la mia 
passione per il calcio 
perché a me piace 
tantissimo. 
La mia squadra del 
cuore è il Savoia. 
Spesso vado a vedere 
qualche partita con il 
mio amico. Il Savoia 
ha vinto 4 trofei ed è 
arrivata nella 2 
posizione del 
campionato in serie 
D.Ha perso la finale 
del campionato 3 a 1 
contro l’Ischia . 
Io, posso anche 
piangere per una 
partita persa, per un 
giocatore ferito, ma 
continuerò sempre 
ad amare questa 
squadra perché è la 
squadra della mia 
città, la seguirò 
sempre e nessuno mi 
farà cambiare idea. 
Potrà anche perdere 
ma non importa 
perché l’amore per la 
mia squadra sarà 
sempre infinito. 

Leopoldo 

 

Lo sport 

L’attività sportiva, 

avendo il potere di 

sfogo e di 

abbassamento di 

tensione e stress, 

diventa così uno 

stimolo per una più 

pacifica convivenza 

tra tutti, favorisce 

l’autostima, lo spirito 

di gruppo, l’aiuto 

reciproco,il rispetto 

degli altri, la 

collaborazione, 

l’impegno, il 

sacrificio, la 

competizione, 

l’emozione,la lealtà. 

 
E’ importante avere 

interessi,coltivare la 

fantasia e non 

smettere mai di 

sognare. 

 

 Il mio sport preferito è 

l’equitazione. Questo 

sport mi permette di 

stare a contatto con la 

natura,mi piacerebbe 

praticarlo tutti i giorni . 

Ginevra 

 

La mia passione è la 

boxe. Pratico questo 

sport da tre mesi e già 

mi piace tanto… mi 

piacerebbe diventare 

campione di boxe 

Salvatore 
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Mostra di Monet 

 

Percorsi didattici sperimentati dai bambini 

Le meraviglie della nostra città 
 

FINALMENTE SI ESCE 

Gli alunni della 4a – 4c hanno visitato la Villa di Poppea e 
Museo dell’Identità, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Oggi, 12 maggio 2022, noi alunni del IV Circolo (in particolare 4a e 4c), 

siamo usciti per visitare la villa di Poppea che sorge nell’antica 

Oplontis,oggi Torre Annunziata . Una guida ci ha parlato della storia del 

luogo: ci ha detto che era una villa di otium, ovvero villa di riposo; infatti 

era una villa per le vacanze ad Oplontis,città residenziale sepolta 

dall’eruzione del Vesuvio del79. Si pensa che questa villa sia appartenuta a 

Poppea, seconda moglie dell’imperatore romano Nerone, per l'iscrizione 

dipinta su un'anfora e su di un vaso.Questi ritrovamenti risalgono al 1964. 

Abbiamo visto il Viridarium, riproduzione del giardino principale che è stato 

possibile ricostruire grazie ai semi trovati nel terreno poi abbiamo visitato 

il Calidarium, il Tepidarium (due stanze dove nell’ antichità c’erano le terme 

private), , il Triclinio (sala da pranzo che aveva tre panche per stendersi o 

sedersi e un tavolo), il Cubiculum (camera da letto), il porticato, il Peristilio, 

un corridoio, la piscina (dove un tempo si facevano gare di nuoto), un altro 

Peristilio ( dove dormivano gli schiavi). Nelle sale della Villa abbiamo notato 

vari affreschi che raffiguravano elementi della natura, pavoni, piante ,frutta 

ma anche colonne e maschere. Una volta usciti ci siamo diretti verso il 

Museo dell’Identità (Identità del popolo torrese) Qui abbiamo visto gli 

oggetti che erano stati ritrovati all’interno della Villa di Poppea. Abbiamo 

visto anche armi, vasi, mezzibusti, lucerne, piatti, boccette, una coppa, 

gioielli e altro. È stata un’esperienza fantastica è stato bello poter uscire 

tutti insieme per scoprire le bellezze della nostra città. Conoscere il nostro 

passato attraverso questa monumentale residenza, patrimonio 

dell’Unesco,ci ha molto affascinati. 

La redazione 
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PARCO NAZIONALE DEL VESUVIO 

Gli alunni della 4 A si recano al Parco 

Oggi, 24 maggio, ci siamo recati al Parco Nazionale del Vesuvio, insieme alle nostre insegnanti e alla 

preside. All’entrata del parco una guida ci ha subito spiegato che eravamo in un’area protetta da dove si 

poteva vedere il Vesuvio all’interno di un altro vulcano chiamato Monte Somma dove è presente tanta fauna 

e vegetazione e di solito vengono tanti uccellini della famiglia dei passeriformi Abbiamo passeggiato e 

osservato la natura e con l’aiuto della guida abbiamo conosciuto meglio l’ambiente Vesuvio. Il sentiero che 

abbiamo percorso era il n.11. Un incendio provocato dall’uomo aveva bruciato parte della vegetazione ma 

sono stati piantati nuovi alberi. Abbiamo potuto ammirare le ginestre, la valeriana,tanti arbusti,ma anche 

alberi sempreverdi,pini,castagni e tanti altri ancora. Una vegetazione meravigliosa,un panorama stupendo. 

Abbiamo passeggiato e osservato la natura e, con l’aiuto della guida, abbiamo conosciuto meglio 

quest’ambiente meraviglioso! 

Per me è stata un’esperienza fantastica 
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Politeama i bambini raccontano 
 

 
 

Tornare al Cinema dopo la Pandemia 

è stata per tutti noi alunni una grande 

gioia. 

Sono sempre molto emozionata 

quando so che nel giorno stabilito 

invece di fare lezione in classe , 

posso recarmi con tutti i compagni 

al Cineteatro Politeama. 

Fin dal mattino sono felice, gioiosa 

curiosa ,eccitata e super -emozionata... 

e riesco a non litigare con mia sorella... 

Non faccio storie ad alzarmi dal letto 

e in un lampo sono pronta per raggiungere 

in auto la scuola. 

Quello che mi piace tanto 

è lo schermo gigante sul quale 

proiettano i film, ma l'allegria 

vera e propria è quando si 

spengono le luci e noi possiamo 

immaginare di essere lì dove il 

cinema ci conduce con 

l'immaginazione. 

Miriam 5 

USCITA DIDATTICA 
 

Gli alunni delle IV e delle V sono 

andati al cinema Politeama per 

vedere il film di animazione 

“Luca”. Durante il tragitto i 

bambini delle varie classi erano 

entusiasti. Finalmente dopo tanti 

mesi di pandemia, si può uscire 

tutti insieme all’aria aperta e 

assistere alla visione di un film. 

Questo film parlava di un mostro 

marino di nome Luca che essendo 

molto curioso decide di conoscere 

il mondo,scopre che la vita sulla 

Terra è molto diversa, grazie ad 

un altro mostro marino, Alberto 

che diventa un suo amico. Luca e 

Alberto affrontano tante avversità 

per essere accettati dagli umani e 

si accorgono che accettare il 

diverso è difficile ma aprirsi alle 

nuove conoscenze arricchisce sia 

loro che gli umani. Alberto ci 

insegna che amare è incoraggiare 

gli altri a essere felici. 

Franco  

 

Qualche giorno fa 
 

c 'è stata la proiezione 

dell' ultimo film in 

programmazione nell' ambito 

del Progetto " La scuola 

incontra il Cinema " 

presso il CINETEATRO 

Politeama. 

Mente mi incamminavo 

in fila con i compagni , 

mi è sembrato di sentire 

aria di libertà ,il vento 

mi scuoteva i capelli e 

il profumo dell'estate 

che si avvicina era ormai 

già dentro di me... 

mille pensieri mi 

attraversavano la mente, 

i miei compagni e le ultime 

uscite con loro e le mie 

care maestre... 

una nota di malinconia, 

ma solo un attimo poi 

le risate e la felicità 

hanno invaso le strade 

cittadine delle nostre voci. 

Chissà se alle scuole medie 

avrò l' opportunità di 

ripetere questa esperienza. 

IMMA 5 B 
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Leggere ti cambia la vita 12 feb. 2022 

La storia di Hussein 

Storia a lieto fine 
Hussein è un profugo Siriano che ha dovuto abbandonare il suo Paese a 
causa della guerra e insieme alla famiglia si è ritrovato, da un giorno all’altro, 
in un altro Paese, il Libano. Per aiutare la famiglia, Hussein rovista tra i rifiuti 
in cerca di qualcosa di utile o da poter rivendere:plastica, rottami, qualsiasi 

cosa. Tra i rifiuti trova un libro e inizia a leggere dimenticandosi di tutto. 
Hussein legge nonostante tutto, nonostante la guerra,la violenza,la 
sporcizia,la fame. Un ingegnere lo vede e gli scatta una foto che poi posta 
su Instagram, richiamando così l’attenzione di tante persone. Il Festival 
internazionale di fotografia degli Emirati Arabi ha annunciato che pagherà 
l’istruzione di Hussein insieme ad un’organizzazione umanitaria. 

 

Questa storia mi ha fatto capire l’importanza della lettura. 
Leggere un libro fa dimenticare le cose brutte che accadono intorno a noi,un 
libro ci offre la compagnia e la speranza e ci permette di scoprire mondi 
nuovi. 

Renato 



11 
 

Claude Monet 

 
 

 

 

5 aprile 2022 

Libreria Libertà 

La libreria Libertà 

di Torre Annunziata 

ha proposto un 

percorso   

di lettura al quale, 

la nostra scuola, 

ha aderito.   

Gli alunni delle 

classi prime e 

seconde   

hanno ascoltato 

storie fantastiche , 

si   sono   immersi 

in nuovi mondi   

e hanno realizzato 

storie con i colori.  

Leggere è bello ! 
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The Immersive Experience 

classi seconde 

Mostra di Claude Monet 

A conclusione del percorso d'arte 

gli alunni con le loro insegnanti sono 

andati a Napoli alla mostra del grande 

pittore francese Claude Monet: The Immersive Experience. 

È stata un'occasione unica, 

un viaggio immersivo 

attraverso i colori, suoni e giochi 

di luce che ci hanno coinvolti 

completamente. 

Un'esperienza unica che ha 

interessato tutti i sensi. 
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Cinecittà 

Fantastica gita a Cinecittà 

 
Gita a Cinecittà fatta a conclusione del PON "STOP MOTION". 

La gita raccontata dai bambini 
Siamo arrivati a Roma in pullman, ci siamo divertiti 
a cantare e ad ascoltare musica. 
All’arrivo la guida ci ha portati in un laboratorio dove 
abbiamo visto e ascoltato una storia che poi abbiamo 
animato. 
Siamo andati poi alla scoperta di Cinecittà, 
abbiamo visto le armature dei Greci,tanti costumi che 
sono stati usati nei film ,varie scenografie e alcuni 
set cinematografici. 
Abbiamo provato gli effetti speciali con i Green Skeen 
così siamo stati proiettati nello spazio. 
Vedevamo i nostri compagni nello spazio attraverso 
lo schermo. E’ stato fantastico! 
Infine siamo andati all'esterno sulle giostre. 
C'era la scritta Cinecittà,ogni lettera era una giostra. 
È stata un'esperienza bellissima e sono contento di averla 
condivisa con i miei compagni, la rifarei altre volte e non 
vedo l'ora che la scuola organizzi un'altra gita. 
Ci siamo divertiti tanto. 
Ricorderò questa gita per sempre! 
Andrea 
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“La morte di Carnevale” classi terze 

Nell’ambito del progetto triennale, presentato dalle classi III, “ScopriAmo la nostra città: tra 

presente passato e futuro”. 

In occasione del Carnevale 2022l i docenti e gli    alunni hanno messo in scena un vero corteo 

funebre rappresentando “La morte di Carnevale”.Il corteo ha accompagnato, sfilando nei corridoi 

della scuola, tra urla e lamenti tratti dalla tradizione napoletana, un fantoccio (Carnevale) realizzato 

dagli stessi alunni. 

Il processo, la condanna, la lettura, il testamento e, soprattutto, il consulto del finto medico hanno 

coinvolto gli alunni nella recitazione di frasi in lingua napoletana antica provocando divertimento e 

curiosità. 
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	Le meraviglie della nostra città
	FINALMENTE SI ESCE
	Oggi, 24 maggio, ci siamo recati al Parco Nazionale del Vesuvio, insieme alle nostre insegnanti e alla preside. All’entrata del parco una guida ci ha subito spiegato che eravamo in un’area protetta da dove si poteva vedere il Vesuvio all’interno di un...
	Per me è stata un’esperienza fantastica
	“La morte di Carnevale” classi terze
	In occasione del Carnevale 2022l i docenti e gli    alunni hanno messo in scena un vero corteo funebre rappresentando “La morte di Carnevale”.Il corteo ha accompagnato, sfilando nei corridoi della scuola, tra urla e lamenti tratti dalla tradizione nap...


